ПАО Московская Биржа
Moscow Exchange PJSC

Схема подключения для предоставления услуг доступа к ПО FAST Gate 
на рынках ПАО Московская Биржа
к договору № ____/TC от «___»______________20__ г.

FAST Gate access service request form (Connection Scheme)
ITO service agreement №____/TC dated «___»______________20__ .

	Наименование клиента:
	

	Client name:
	указывается наименование Клиента/ full name of the company



Просим / we request:
	А. ☐ Предоставить услугу / Activate:
Выбирается одна или несколько услуг. Каждая услуга тарифицируется отдельно. Разрешается заказ не более 1 услуги на 1 рынок в рамках одного заявления
More than one option can be selected. Each service is charged separately. Only 1 service per 1 market can be ordered via 1 request form.
	IP адреса1
IP Addresses1

	
	Feed A
	Feed B

	☐ Доступ к ПО FAST Gate на фондовом рынке
Access to FAST Gate software – Equity & Bond Market
	
	

	☐ Доступ к ПО FAST Gate на валютном рынке и рынке драгоценных металлов
Access to FAST Gate software – FX and Precious Metals Market
	
	

	☐ Доступ к ПО FAST Gate на срочном рынке 
Access to FAST Gate software – Derivatives Market
	
	

	☐ Полный журнал заявок торговой системы (Full_orders_log)2
Full orders log2 for Derivatives market
	☐ для выбранной выше услуги «Доступ к ПО FAST Gate на срочном рынке»
For «Access to FAST Gate software – Derivatives Market» service ordered above
	
	

	
	☐ для заказанной ранее услуги «Доступ к ПО FAST Gate на срочном рынке»:
For «Access to FAST Gate software – Derivatives Market» service ordered previously

	IP:


Указать IP ранее заказанной услуги
Specify the IP of the previously ordered service

	
	

	Цель получения биржевой информации
Purpose of market data receiving
Можно выбрать один или несколько вариантов, выбор пункта обязателен для заполнения
More than one option can be selected, fields are mandatory
	Необходимость получения услуг для выбранной цели
Data license required

	☐ Использование в алгоритмической торговле и/или для риск менеджмента
Automated and semi-automated trading and/or risk management and/or automated and semi-automated MD download into the data-storage systems
	Услуга по предоставлению биржевой информации для Non-display использования
Non-Display Usage of Market Data

	☐ Использование в собственных котировальных системах валютного рынка
Non-Display Usage of Market Data by the Client in its own FX quotation systems (available only to MOEX FX Market trading
members)
	Услуга по предоставлению биржевой информации для Non-display использования
Non-Display Usage of Market Data

	☐ Предоставление биржевой информации своим клиентам, незарегистрированным на рынках ПАО Московская Биржа
MD to be distributed to third parties (incl. own clients and MOEX members)
	Услуга по предоставлению биржевой информации для дальнейшего распространения и предоставления третьим лицам
Provision of Market Data 
for onward distribution and provision

	☐ Создание на основе биржевой информации производной информации (индексов и т.п.), предназначенной для дальнейшего публичного распространения и использования
MD to be used to calculate derived data (indices etc), intended for further public distribution and/or to be used in own proprietary aggregating price-engines
	Услуга по предоставлению биржевой информации для создания производной информации, предназначенной для дальнейшего публичного распространения и использования
Derived data for public distribution

	☐ Использование для участия в торгах без применения в системах алгоритмической торговли и/или риск менеджмента
MD to be used for manual trading via display/keyboard terminal
	Не требует заказа услуг по предоставлению биржевой информации
Non service is required

	☐ Автоматизированная передача биржевой информации Участником торгов своим клиентам, зарегистрированным на рынках ПАО Московская Биржа, для целей их участия в торгах на этих рынках
Automated MD transmission by MOEX member to their clients for trading on MOEX markets
	Услуга по предоставлению биржевой информации для Non-display использования
Non-Display Usage of Market Data

	Являемся участником следующих рынков ПАО Московская Биржа:
Is MOEX Market trading members on:

	☐ Фондовый рынок / Equity & Bond Market

	☐ Валютный рынок и рынок драгоценных металлов / FX and Precious Metals Market

	☐ Срочный рынок / Derivatives Market



	B. ☐  Изменить следующие параметры / Change the following parameters:
Изменения производятся только для действующих услуг / Changes are made only for previously ordered service

	☐ IP адреса подключения услуги1 / IP Addresses1
IP адреса могут быть изменены только в пределах существующей схемы сетевого подключения
IP addresses can only be changed within the existing network connection scheme

	
	Старые IP адреса
Old IP addresses
	Новые IP адреса
New IP addresses

	
	Feed A
	Feed B
	Feed A
	Feed B

	☐ Доступ к ПО FAST Gate на фондовом рынке
Access to FAST Gate software – Equity & Bond Market
	
	
	
	

	☐ Доступ к ПО FAST Gate на валютном рынке и рынке драгоценных металлов
Access to FAST Gate software – FX and Precious Metals Market
	
	
	
	

	☐ Доступ к ПО FAST Gate на срочном рынке
Access to FAST Gate software – Derivatives Market 
	
	
	
	

	☐ Полный журнал заявок торговой системы (Full_orders_log)2
Full orders log2 for Derivatives market
	
	
	
	



	С. ☐ Отключить услугу:
Cancel service
	IP адреса[footnoteRef:1] [1:  Указывается пара IP адреса из сети IP-адресов, выделенных на colocation (feed A/feed B), при организации подключения с использованием ConnectME, подключения из международных точек присутствия или выделенного канала по универсальной схеме. Для услуги «Full_orders_log» указываются IP адреса, выделенные для vlan 234 и 344 в зоне колокации Биржи.
Required IP addresses should be selected from the range of IPs allocated in colocation, ConnectME service, Global POP connectivity service, or Universal Schema connection(s). IP addresses allocated in colocation vlans nr. 234 and 244 are required. Must be provided only for connections from colocation.] 

IP Addresses1

	
	Feed A
	Feed B

	☐ Доступ к ПО FAST Gate (все рынки)
Access to FAST Gate software (all markets)
	
	

	☐ Доступ к ПО FAST Gate на фондовом рынке
Access to FAST Gate software – Equity & Bond Market
	
	

	☐ Доступ к ПО FAST Gate на валютном рынке и рынке драгоценных металлов
Access to FAST Gate software – FX and Precious Metals Market
	
	

	☐ Доступ к ПО FAST Gate на срочном рынке
Access to FAST Gate software – Derivatives Market
В случае наличия на данной услуге услуги «Full_orders_log» услуга «Full_orders_log» тоже будет удалена.
If there is a "Full_orders_log" service, the corresponding "Full_orders_log" service will also be terminated.
	
	

	☐ Полный журнал заявок торговой системы (Full_orders_log)[footnoteRef:2] [2:  Услуга «Full_orders_log» доступна только для подключений по выделенным каналам связи (включая колокацию) с пропускной способностью не менее 50 Мбит/с. Услуга может быть предоставлена в качестве дополнительной опции только Клиентам, использующим услугу «Доступ к ПО FAST Gate на срочном рынке».
«Full_orders_log» service is enabled for connectivity over leased lines (including colocation) with bandwidth no less than 50 Mbit/s. The service can be provided as an additional option only to Customers using the service " Access to FAST Gate software – Derivatives Market".] 

Full orders log2 for Derivatives market
	
	





	Ответственные лица
на стороне Клиента
Client contacts
	ФИО
Contact person or
group
	Телефон
Phone
	e-mail

	По организационным вопросам:
Contractual questions:
	
	
	

	По техническим вопросам:
Technical questions:
	
	
	

	По вопросам получения и использования биржевой информации (market data manager):
Market data manager:
	
	
	



 С тарифами и условиями предоставления услуги ознакомлен и согласен. Оплату в соответствии с тарифами гарантирую.
The Client confirms its acceptance of the tariffs and terms of services provision. The Client guarantees to pay for the services in accordance with the tariffs specified and within the payment terms.


	Клиент: ________/_____________/
Client:
	
	Технический центр: _______/_____________/
Technical Center:

	«    »_____________ 20___.
	
	«    »_____________ 20___.

	МП
Seal
	
	МП
Seal





Заполняется сотрудниками Технического центра
To be filled out by the Moscow Exchange authorized representative

	дата исполнения
Effective date
	

	ФИО исполнителя
Authorized representative
	



